

l'ensemble de la résolution; s'ils ne le sont pas, nous serons contraints de nous abstenir lors de la mise aux voix de la résolution.

J'aimerais, Monsieur le Président, exprimer encore une fois la profonde inquiétude du Canada devant la situation qui se présente dans le Sud-Ouest africain. Une fois de plus, nous demandons instamment au Gouvernement de l'Afrique du Sud de reconnaître ses responsabilités internationales à l'égard du territoire et de collaborer avec les Nations Unies pour la mise en oeuvre d'une solution équitable qui permettra de sauvegarder les droits et les aspirations du peuple du Sud-Ouest africain.